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L’informazione come veicolo
di crescita e di assistenza. Par-
tecipato l’incontro per gli anzia-
ni tenutosi sabato pomeriggio
nell’oratorio parrocchiale e ri-
guardante opportunità ed aiuti
economici per la Terza età.

Se è vero che gli anziani in
Italia sono sempre più numero-
si, è anche vero che sono sem-
pre più poveri. Dal 1970 ad
oggi, infatti, l’età media si è al-
lungata di circa 8 anni ed il
Molise in percentuale è la regio-
ne con il più alto numero di an-
ziani che superano i 65 anni.

Le famiglie con componenti
anziani, inoltre, secondo un’in-
dagine Istat presentano valori di
incidenza della povertà superio-
ri rispetto alla media.

Promossa dal Movimento
Partecipazione e Rinnovamen-
to, l’iniziativa ha rappresentato
una proficua occasione per co-
noscere più approfonditamente
i criteri e le modalità stabilite dal
legislatore al fine di  usufruire
degli aiuti predisposti a favore
della popolazione anziana. Una
proficua occasione anche per
chiarire dubbi e discutere di
questioni sulla materia fiscale.

 Nel suo intervento il diretto-

Monacilioni. Chiusa ancora al traffico la strada provinciale che collega il comune a S.Elia a Pianisi

Inascoltate le proteste per la Galdina
Nessun intervento effettuato finora. Dopo mesi resta immutata la situazione

S. Elia a Pianisi. Nel corso di un incontro illustrate opportunità e aiuti

Attivato lo sportello Enasco Caaf e Più
per anziani e nuclei familiari

Non cessano le proteste dei
cittadini di Monacilioni che,
nonostante in queste ultime set-
timane abbiano più volte fatto
sentire la loro voce, vivono an-
cora una grave situazione di di-
sagio per i problemi di viabili-
tà creatisi sulla sp Galdina a
causa di un movimento frano-
so.

Il terreno scivolato dall’alto
ha invaso completamente la
carreggiata, impedendo la tran-
sitabilità sull’intero tratto che
collega S. Elia a Pianisi a Mo-

ze dirette e chiaramente riscon-
trabili, sia quelle che si trovano
sul territorio comunale, che ve-
dono diminuire i propri introiti
a causa del minor afflusso di po-
tenziali clienti provenienti dal-
le zone circostanti. Per questi
commercianti, quindi, al danno
della viabilità si aggiunge la
beffa economica.

Proteste arrivano anche con-
tro l’amministrazione comuna-
le, per la scarsa pressione indi-
rizzata agli organi competenti
per la sistemazione delle strade
provinciali, ha il grande deme-
rito di non curare l’unica alter-
nativa che si presenta a queste
arterie, ossia le strade interpo-
derali. Le disastrate condizioni
in cui si trovano le vie rurali del
paese, infatti, le rendono altret-
tanto impraticabili al pari delle
strade provinciali.

Alcuni cittadini hanno perciò
avanzato l’unica alternativa che
si presenta a queste arterie, os-
sia le strade interpoderali.

L’iniziativa già largamente
condivisa tra gli abitanti, volta
ad un’autotassazione diretta alla
costituzione di un fondo neces-
sario alla messa in sicurezza e
la rimessa in pristino delle stra-
de interpoderali di maggiore ri-
levanza. Sarebbe un’iniziativa
certamente utile sia a risolvere
un problema concreto per tutta
la popolazione, sia a dare un
segnale forte alle istituzioni.

re dell’Enasco, Franco Procino,
ha sottolineato come la situazio-
ne economica particolarmente
critica crei delle serie difficoltà
soprattutto per i titolari di pen-
sioni di importo modesto, che
non hanno altri redditi o che
hanno redditi inferiori ai limiti
di legge. Da qui la necessità di
sfruttare le misure predisposte
a beneficio di queste persone.

Un supporto tecnico alle spie-
gazioni del direttore è stato for-

Si è riunito ieri a Toro il consiglio comunale in sessione or-
dinaria per la discussione e l’approvazione del bilancio di pre-
visione 2009 ed argomenti connessi.

Dopo aver confermato per l’anno 2009 l’addizionale comu-
nale sull’IRPEF nell’ aliquota dello 0.8° per cento e dell’I.C.I.
nell’aliquota ordinaria del 6,90 per mille e nell’aliquota ridot-
ta al 6 per mille per l’abitazione principale, il consiglio ha de-
dicato particolare attenzione al problema connesso alla tassa
sui rifiuti solidi urbani per procedere in tempi brevi ad una
riduzione della
stessa.

Il sindaco ha in-
formato i pochi
cittadini presenti,
comunque più nu-
merosi del solito,
di aver “eredita-
to” le tariffe dalla
precedente ammi-
nistrazione

Ha poi espres-
so, a nome del-
l’A.C., il proprio
rammarico per
non aver potuto
ridurre la TAR-
SU, essendo le re-
lative entrate de-
stinate al finanziamento dei servizi comunali già programmati
ed affidati all’esterno. La soluzione del problema – ha detto il
sindaco – verrà fuori quando tutti insiemi, cittadini ed ammi-
nistratori, sconfiggeremo gli evasori; pagare tutti per pagare
meno.

A tal proposito ha precisato che, prendendo spunto da quan-
to previsto dalla finanziaria del 2007 in merito agli accatasta-
menti d’ufficio dei fabbricati non censiti e dal censimento “a
tappeto” del patrimonio edilizio nazionale previsto dal decreto
legge 262/2006, si sta mettendo in atto un’azione di  recupero
dei tributi evasi che, assicurando maggiori entrate nel bilancio
comunale, consentirà sicuramente una riduzione della tassa ri-
fiuti.

Il consiglio comunale ha poi esaminato e approvato all’una-
nimità il programma triennale delle opere pubbliche per il pe-
riodo 2009-2011 e, con i solo voti della maggioranza, il bilan-
cio di previsione per l’anno 2009, con annessa relazione revi-
sionale e programmatica e bilancio pluriennale 2009-2011.

Esauriti gli argomenti a carattere finanziario, il sindaco ha
consultato il consiglio in merito ad un suo eventuale interesse
a realizzare sul territorio comunale un parco eolico. Ha rela-
zionato in merito ponendo l’accento sul rispetto del protocollo
di Kyoto e sull’utilizzo delle fonte energetiche rinnovabili, in
genere.

Tema ampiamente discusso anche nei precedenti incontri or-
ganizzati, sempre dal comune di Toro, in occasione della Setti-
ma amica del Clima nel mese di febbraio scorso, alla presenza
anche di rappresentanti regionali e nazionali di Legambiente.

Ha invitato tutti i presenti a guardarsi intorno per notare come
il paese di Toro è circondato da impianti eolici realizzati dai
paesi confinati, ma dai quali non può trarre alcun vantaggio
economico, pur verificando a vista una alterazione del paesag-
gio.

Alcune zone del  territorio di Toro, per la loro ventosità con-
tinua nell’arco dell’anno, sono particolarmente adatte all’istal-
lazione di un parco eolico.

Motivo per cui il consiglio comunale, maggioranza ed oppo-
sizione, si è dichiarato favorevole alla realizzazione del parco
eolico nonchè disponibile all’esame di eventuali proposte che,
oltre ai benefici in termini economici ed occupazionali, (non
trascurabili per un piccolo comune come quello di Toro), pre-
vedano di adottare soluzioni che rispettino il territorio ed il
paesaggio.

nito dalla relazione di Marilina
Graziano, funzionario Enasco,
che ha illustrato l’iter da segui-
re per effettuare le varie richie-
ste. Con l’intento di offrire sul
territorio maggiori servizi in
materia fiscale si è pensato di
istituire uno sportello Enasco-
CAAF e Più anche a S. Elia a
Pianisi.

Settimanalmente sarà possibi-
le fruire della consulenza di Ma-
rilina Graziano che già da lune-

nacilioni.
Resta immutata dunque la si-

tuazione. Nonostante le molte
parole spese dall’ Amministra-
zione e gli interventi di faccia-
ta della Provincia volti sempli-
cemente a “tamponare” l’emer-
genza, con la copertura di bu-
che e lo spostamento degli am-
massi franosi.

“La popolazione locale – scri-
vono alcuni cittadini in una nota
- continua ad aspettare la ria-
pertura della Sp 149 Maitine,
chiusa al traffico ormai da molti

giorni. A pagare maggiormen-
te lo scotto di tale situazione
sono le categorie sociali tradi-
zionalmente più deboli: i bam-
bini e i malati, che il più delle
volte sono persone anziane.

Infatti i ragazzi che frequen-
tano le scuole a Sant’Elia a Pia-
nisi sono costretti, data la chiu-
sura della strada, a percorsi più
lunghi per raggiungere l’istitu-
to scolastico, con una notevole
perdita di tempo e un conse-
guente aumento in termini di
stanchezza, dovuta agli orari di
risveglio al mattino e di ritorno
a casa nel primo pomeriggio.

Più preoccupanti i rischi per
quei cittadini che dovessero
aver improvvisamente bisogno
di un’autoambulanza del 118: i
mezzi del pronto intervento, in-
fatti, provengono da S. Elia a
Pianisi per cui, con il collega-
mento interrotto tra i due Pae-
si, i tempi per un immediato in-
tervento si dilaterebbero note-
volmente, con conseguenze fa-
cilmente immaginabili.

Una rapida soluzione sareb-
be auspicabile anche e soprat-
tutto a tutela di questi soggetti
più deboli, per i quali la riaper-
tura della Sp 149 sarebbe di vi-
tale importanza”.

Momenti difficili anche per
le piccole attività commerciali,
sia quelle che smistano i propri
prodotti nei Paesi limitrofi e
che quindi pagano conseguen-

dì ha esaminato alcune pratiche
di anziani e non. Domande e
supplementi di pensione, mag-
giorazioni sociali, pensioni di
invalidità, disoccupazione, asse-
gni familiari, bonus fiscali, as-
sistenza fiscale – Mod 730, red-
dito e detrazioni fiscali -, atte-
stazioni Isee: rimborso libri e
buoni pasto, assegno di mater-
nità, assegno a nucleo. Questi ed
altri i servizi di cui si potrà di-
sporre.

TORO

In assise comunale
l’approvazione

del bilancio 2009


